

EN EL COMPLEJO VÍCTOR BILBAO

Academia Samuel Reyes tuvo concurrida tarde recreativa



El profesor Samuel Reyes, y el semillero de la Academia de Fútbol.

CURICÓ. Un nuevo año institucional celebró la Academia de Fútbol Samuel Reyes, en el complejo Bilbao, que ya suman cinco canchas de fútbol sintéticas y empastadas producto del trabajo y gestión de sus directores, liderados por el profesor de Educación Física y técnico de fútbol Samuel Reyes.

Los entrenadores, niños y fami-

lias, festejaron con una tarde recreativa, además de una ceremonia donde el profesor y psicólogo deportivo, Mario León, condujo la actividad, destacando todo lo conseguido durante 23 largos años de actividades, donde resaltan los viajes al extranjero y el avance en infraestructura del complejo en Santa Fe "Víctor Bilbao".

“Este 2025 ha estado cargado de actividades. Tres ligas son las que enfrentamos todos los fines de semana con el fin de que nuestros alumnos crezcan y todos tengan la oportunidad de aprender este hermoso deporte. Giras a Argentina, y también a diferentes lugares del país, como Coquimbo, Retiro y Quintero han sido parte de lo que va de año.

El complejo 'Víctor Bilbao', crece día a día, gracias al aporte y trabajo de profesores, padres y apoderados, que convirtieron un basural, en una hermosa cancha de fútbol con iluminación, tres canchas de futbolito (dos de pasto sintético, una de pasto natural), una zona de acondicionamiento físico, gimnasio, casino y dos camarines dan vida a nuestro complejo, donde han pasado cientos de niños, varios de los cuales hoy son parte de

series cadetes de Curicó Unido, O'Higgins de Rancagua, Huachipato, Universidad de Chile, Universidad Católica, entre otras instituciones del país, y otros ya más grandes, que nacieron en el fútbol con nuestra escuela, siguen desarrollándose en el fútbol profesional de nuestro país, como el seleccionado de La Roja Sub-17, Amaro Pérez (Universidad Católica)”, comentó Mario León. Nada de esto sería posible sin el impulsor y motor de esta escuela de fútbol, el profesor Samuel Reyes Núñez, quien luego de su salida de la exitosa y extinta Academia Juventud 2000, comenzó desde cero, con un puñado de muchachos que lo siguieron, y en honor a su padre bautizó la Academia de Fútbol Samuel Reyes, sin duda, la mejor cantera de Curicó.